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蓮中祭 舞台発表の部 
 

先日は蓮中祭（舞台発表の部）へのご観覧、ありがとうございました。生徒たちも舞台で発表をして大きな拍手がもらえた

ことは、大きな励みになりました。夏休み明けは、新型コロナウイルス感染症の影響で開催できるか心配されましたが、予定

通り無事に行うことができました。開催方法は、コロナ前とは違う方法ではありましたが、子どもたちなりに工夫して練習を重ね

てきた成果をお見せすることができてよかったです。 

合唱コンクールでは、マスクをつけたままで前後左右の友達との距離をとりながら歌うことは、難しかったと思います。その

ような制限がある中でも、よい合唱を作ろうと一生懸命取り組んでいた生徒たちは、大変に立派でした。ご家庭の支えがあっ

てこそだと思っています。ご家庭での応援や励ましなど、ありがとうございました。また、３年生は中学校生活最後ということで、

自覚をもって主体的に練習を重ねていきました。今年度は新たに縦割りでの合唱を聴きあう会を事前に設け、後輩たちに素

晴らしい合唱を披露してくれました。本番では、女子のきれいな歌声と、変声期がほぼ終わった男子の迫力のある歌声が見

事なハーモニーを奏でていました。 

午後の舞台も見ごたえのある発表が続きました。どの発表も限られた人数で、練習では苦労をしたところも多くあったと思

いますが、一人一人の思いのこもった発表は見ている人の心を打ちました。もっと多くの人たちに体育館にて見てほしかった

と感じさせる発表でした。来年度は感染状況が好転し、満員の体育館で舞台発表ができることを願うばかりです。 

 

保護者・生徒アンケートについて 
 

先週の金曜日（12日）に、令和３年度の保護者アンケートを配布いたしました。生徒アンケートもこれから行っていくところ

です。今年度になって７ヶ月半というところではありますが、みなさまからのご意見を伺ったうえで、来年度の計画を立てていこ

うと考えています。もちろん、今すぐに改善できるところは改善していきたいと思っていますので、アンケートへのご協力をお願い

します。コロナ禍ということもあり、なかなか保護者・地域のみなさまのご意見を、直接伺うことができない状況ではありますが、

私としては、大切なお子さまをお預かりしている立場として、常にみなさまからのご意見を伺いたいと思っています。ぜひ、面談

の折や学年通信の返信欄等、みなさまからの忌憚のないご意見をお聞かせいただければと思います。 

今年度の本校の重点取組項目については、特に、次の６項目を成果指標にして評価し、今後の取り組みに反映させて

いきたいと考えております。蓮沼中学校が子どもたちにとって、学びの多い学校になり、楽しく学校に来ることができるように教

職員一同、力を尽くしていきますので今後ともよろしくお願いいたします。 

① 配布されたタブレットを学校や自宅で活用して学習している。（生徒アンケート） 

② 学級の友達（生徒）の間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり広げたりすることができている。（生徒アンケート） 

③ 自分にはよいところがあると思う。（生徒アンケート） 

④ 学校（部活動、休み時間等）や家庭（習い事等）で自ら体を動かす習慣がある。（生徒アンケート） 

⑤ 私は、学校生活をよりよくするために意見を述べ行動している。（生徒アンケート） 

⑥ 学校は、保護者の意見や要望に耳を傾けている。（保護者アンケート） 
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